

寒さがまた一段と増す時期となりました。子どもたちは、ひんやりとした空気を肌で感じたり、吐く息の白さを楽しんだりと、小さい体で季節を感じながら過ごしています。

今月も風邪を引かないように、予防に気を配りな がら元気に過ごしていきましょう。

こころの日 保育目標 落ち着いて過ごそう

保育目標

5歳児(道)

- ・友だちとのつながりを深める中で、自分の思いや 考えを表しながら遊びを楽しむ。
- 4歳児(和)
- ・自分でできることを進んで取り組み、出来た 喜びを感じる。
- 3歳児(愛)
- ・友だちに思いや気持ちを言葉で伝えて、様々な活動に積極的に取り組む。
- 2歳児(小)
- ・ 友だちや保育者と一緒に、言葉のやりとりを しながら遊びを楽しむ。
- 1歳児(輝)
- ・保育者や友だちと関わりを深めながら遊びを楽しむ。
- 0歳児(純)
- ・友だちへの関心が強まり、関わって遊んだり 一緒にいることを楽しんだりする。



学園だより一一

子常

第623号 令和7年2月1日 光明第六保育園

https://www.koumyou6.net

2月の行事予定

2日	(日)	節分	17日(月)	体操教室(太陽)
3 目	(月)	身体測定	18日(火)	お囃子(和・道)
4 日	(火)	お囃子(和・道)	20日(木)	リトミック(輝・
8日	(土)	ひかりの子どもの成長展	21日(金)	誕生会
10日	(月)	体操教室 (太陽)	23日(日)	天皇誕生日
1 1 日	(火)	建国記念の日	24日(月)	振替休日
12日	(水)	五日市小学校訪問(道)	25日(火)	書道
13日	(木)	いのちのお話 (道)	27日(木)	チーズ作り(太陽

涅槃会

※避難訓練、不審者対応訓練は予告なしで実施いたします。



心)



14日(金)





「節分」とはもともと季節の変わり目で、立春・立夏・立秋・立冬の前日のことを言います。しかし、いつしか、一年の始まりであり、大切にされていた「立春」の前日のみを「節分」と呼ぶようになりました。新しい年に幸運を呼び込むことを目的に、豆まきをして邪気を追い払う行事として定着してきました。今年度は、2月2日(日)が節分であることから1月31日(金)に豆まきを行いました。

涅槃会(ねはんえ)とは、花まつり・成道会に次ぐ三大法要の一つでお釈迦様がお亡くなりになった日のことです。お釈迦様は、涅槃の際、弟子たちに「ものごとは移り変わっていく。怠ることなく日々精進しなさい」とのお言葉を残し、80歳の生涯を終えたとされています。保育園では、絵本などを用いて涅槃会のお話を子どもたちに伝えています。

ひかりの子どもの成長展

様々な経験を通して日々成長している子どもたち。その過程を多角的な視点で感じていただく機会として成長展を行います。ぜひ皆さんで遊びにいらしてください。

日程:令和7年2月8日(土)

場所:光明第六保育園

※詳細については後日配布いたします。



建国記念の日



2月11日は「建国をしのび、国を愛する心を養う日」です。 戦前は「紀元節」という祝日でしたが、戦後は「建国を記念する日」として昭和41年に制定され祝日とされました。みんなが暮らしている日本という国について知り、日本のすてきなところをお子様と話し合ってみてください。



ひなたぼっこ



着替え中に、トレーナーが脱げずに K 君は困っていました。すると、「先生、ザイバーンやって~!」と両腕をあげて訴えてきました。どうやら「バンザイ=ザイバーン」という意味だったようです。とても可愛らしい言い間違いに思わずくすっと笑ってしまいました。

